

Tras la celebración en el día de hoy de la MESA GENERAL DE NEGOCIACIÓN DE PERSONAL LABORAL, queremos compartir con todos vosotros y vosotras la noticia, de que los formadores y formadoras de la Agencia para el Empleo transforman su puesto actual de naturaleza discontinua, a puestos de carácter continuo y permanente, puestos que están incluidos en los procesos de consolidación y/o estabilización y que han estado cubiertos al menos un tercio de la jornada en los últimos cinco años.

Sin duda una alegría y un avance, ya que este grupo de trabajadores y trabajadoras merecían formar parte de la estructura de la Agencia.

[Ver Informa completo](#)